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O
presidente do Governo
Regional dos Açores confir-
mou que o setor agrícola e
agroalimentar é "prioridade

política" do seu executivo, tecendo elo-
gios ao trabalho que tem vindo ser
desenvolvido em parceria com o presi-
dente da Federação Agrícola dos Açores.

José Manuel Bolieiro marcou pre-
sença na IX edição do Concurso
Micaelense Holstein Frísia de Outono,
discursando no sábado, após uma visita
aos produtores, acompanhado por
Jorge Rita, e pelo secretário regional da
Agricultura, António Ventura.

Impossibilitado de poder estar no
arranque do certame, por motivos de
audiência com o Presidente da República
decorrente do chumbo do Plano e
Orçamento regional para 2024, o presi-
dente do Governo açoriano fez questão
de estar junto dos produtores naquele
que é um dos grandes eventos do setor.

E perante uma plateia de produtores
e suas respetivas famílias, José Manuel
Bolieiro deixou o compromisso de

palavra dada. "Não gostaria nesta
minha intervenção de ser interpretado
como alguém que vem para a promessa
vã e política. Não é este o meu papel, a
minha atitude. Não ignoro a situação,
mas respeito muito a inteligência e
capacidade de avaliação das pessoas
que me ouvem aqui e nos Açores intei-
ros. A realidade é que todas as políticas

que desenvolvemos para valorizar e
fazer justiça à nossa economia política
no agroalimentar são para continuar.
Não vacilo um milímetro numa priori-
dade política que faça justiça ao agroa-
limentar", afirmou.

Bolieiro destacou a influência "posi-
tiva" do presidente da Federação
Agrícola dos Açores na tomada de
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José Manuel Bolieiro
reafirmou o compromisso 
político com a lavoura 
e anunciou novas medidas 
para a fileira, entre elas, apoios
à renovação geracional 
e ao sobrecusto da subida 
das taxas de juros

“
José Manuel Bolieiro destacou a influência
“positiva” do presidente da Federação
Agrícola dos Açores, Jorge Rita 
na tomada de decisões estratégicas 
para o setor, sabendo “unir e reunir 
todos os produtores” do arquipélago”

Governo Regional confirma
“prioridade política” 
para com o setor agrícola


